demeure canadienne ou presque. En moyenne, il y a au Canada plus de deux appareils de radio par foyer.

	Pourcentage des personnes
Nombre d'appareils radio au foyer	
Aucun	2
Un	26
Deux	30
Trois	21
Quatre ou plus	21
Nombre moyen aux foyer	2.33

(Voir tableau 76)

Journaux reçus au foyer

Au Canada, 87 pour cent des familles reçoivent un journal quotidien, et 80 pour cent déclarent lire les journaux chaque jour. De ce nombre, un peu plus de 20 pour cent reçoivent chaque jour plus d'un journal quotidien.

	Pourcentage des personnes
Nombre de journaux reçus quotidiennement	
Aucun	13
Un	66
Deux	17
Trois ou plus	4

(Voir tableau 75)

Variations selon les sous-groupes

Les citoyens de l'Ontario et du Québec anglophone sont les plus susceptibles de recevoir un journal quotidien. Les résidents de l'Ontario sont plus susceptibles d'en lire au moins un chaque jour.

Les gens qui habitent en Saskatchewan sont les moins susceptibles d'acheter un journal quotidien, et il s'ensuit que le niveau de lecture quotidienne des journaux y est le plus bas. Les citoyens du Québec francophones sont également peu susceptibles de lire quotidiennement un journal, bien qu'ils soient, plus que les résidants de la Saskatchewan, en mesure de s'en procurer un.

Les journaux sont plus susceptibles d'être lus par les personnes qui possèdent une formation supérieure que par celles dont le degré d'instruction est moindre et, de façon générale, ils sont beaucoup plus lus par les premières.